

Fantastische Welten – Lesenacht im Guldisloo

Dank des grossen Einsatzes der Elternmitwirkung mit ihren vielen Helfern tauchten die Kinder in schummrig dekorierten Klassenzimmern in fantastische Welten ab. Sie begegneten Drachen, Feen, Zwergen und weiteren seltsamen Wesen oder gruselten sich mit Krabat in der Mühle im Koselbruch. Im Lichterland machten sie sich auf die Suche nach Glückslichtern oder überquerten im Flüsterwald die Grenze zu einer verbotenen Welt.

Lesen ist so schön! Und vorgelesen zu bekommen noch viel schööööner!

